

Duarte Acusa Sindicatos de Desestabilizadores

El Presidente Duarte acusó a tres agrupaciones sindicales de estar actuando bajo un plan que sigue consignas del comunismo internacional y pretende desestabilizar al Gobierno democristiano.

Duarte habló para los periodistas el jueves por la noche, después de concurrir a una reunión con los miembros de la Cámara de la Construcción.

Al mencionar a las tres organizaciones por su nombre, Duarte se refirió a UNTS, FENASTRAS y la Solidaridad de Trabajadores Salvadoreños.

Reveló el mandatario que su Gobierno tiene documentos que respaldan lo aseverado, incluyendo detalles de los procedimientos y objetivos de los movimientos.

El Gobierno está afrontando una serie de huelgas en los últimos días, tanto de parte de los sindicatos de las em-

presas particulares como de gremiales de organismos estatales y autónomos. Todos reclaman aumentos de salarios, prestaciones sociales fuera del alcance de los empleadores y en la parte final de sus pretensiones exigen "se busque el diálogo para la solución política" del conflicto que ha originado el comunismo internacional en el país.

Los Democristianos han Engañado al Pueblo: UNTS

Los planes que el Gobierno democristiano ha llevado a cabo durante su gestión en más de 2 años, no han sido más que un engaño para el pueblo, pues la crisis social y económica se agrava cada vez más, a tal grado que la misma situación política del Gobierno se ha debilitado y ha llegado a un estado insostenible.

Así lo declaran dirigentes de la organización izquierdista Unidad de los Trabajadores Salvadoreños, UNTS, quienes han organizado una marcha de protesta para esta mañana. Los declarantes dicen que las reformas agraria, bancaria y del comercio.

—Favor pase a la página 37.

Elecciones Unica Opción para Tomar Poder: ARENA

ARENA ha hecho realidad el proceso democrático en el país y sigue impulsándolo a través de su apoyo a un registro electoral autónomo, declaró el Ing. Francisco Merino, al referirse a la participación de dicho instituto político en la vida nacional, el cual

considera la vía democrática como la única real opción para la toma del poder. Merino agregó que desde el mismo momento que el proceso democrático lo hizo realidad dicho instituto político, consideraron la elaboración.

—Favor pase a la página 28.

Sindicalistas Amenazan a Apoderado de Policlínica

Amenazas a muerte ha recibido el Representante Legal de la Policlínica Salvadoreña, Dr. Juan Doño Altamirano, en el transcurso de los 30 días de usurpación de las instalaciones de dicho centro hospitalario por sindicalistas y sujetos ajenos a dicha institución. El profesional afirma

que por medio de llamadas telefónicas ha recibido insultos y amenazas contra su vida. También ha sido amenazado el Director de la Junta de la Policlínica Salvadoreña, Dr. Fernando Castellanos, dice. Estas amenazas se suscitaban.

—Favor pase a la página 31.

¡Ultima Hora...!

—Favor pase a la página 53.



JEFE TERRORISTA. Julio Ramos Castro, jefe terrorista conocido como "Alejandro", fue capturado cuando llegaba a San Salvador procedente de Los Chorros, La Libertad. Atrás, fotografías de los sitios donde él operaba.

Cafetaleros se Oponen a Impuesto Emergencia

"No es cierto que los caficultores estamos recibiendo ganancias por la exportación del café, ya que se nos paga un precio menor al costo del producto, por lo que nos oponemos al impuesto de emergencia", afirma el Dr. Francisco García Rossi, presidente de la Asociación Cafetalera de El Salvador.

Recuerda el declarante que el Lic. Eduardo Meléndez Flores, Viceministro de Hacienda, refirió en forma vacilante el pasado jueves por la noche, durante una intervención televisiva, que el

impuesto de emergencia al café es por las ganancias que obtienen los caficultores.

Pero dicho funcionario se olvida de que el mismo Presidente Duarte declaró en mayo de 1985 que los cafetaleros estaban en liquidez, a tal grado que se otorgó un plan de refinanciamiento especial, añade el Dr. García Rossi.

Asimismo el Lic. Meléndez Flores no se da cuenta de que la producción del café en el país se ha reducido a menos de la mitad y que para reactivar este rubro se necesita una economía de abundancia, no una economía de subsistencia, señala.

El Dr. García Rossi se opone.

—Favor pase a la página 37.

De Balazo Matan a un Taxista en Soyapango

El taxista Cándido Ahmaro Hurtado, de 28 años, fue muerto ayer de un balazo dentro de su vehículo de trabajo. El hecho ocurrió sobre la calle Principal de la colonia El Pepeto, jurisdicción de Soyapango.

El Juez de Paz de Soyapango, Br. Franklin

Morataya Bolaños, dijo que el crimen ocurrió a las cinco de la mañana, pero se descarta como móvil el robo, ya que a la víctima le fueron encontrados sus documentos, así como dinero y prendas personales.

El taxista Hurtado fue asesinado.

—Favor pase a la página 37.

Hallan dos Cadáveres de Niños y un Hombre

En estado de descomposición fueron descubiertos los cadáveres de dos niños cuyas edades oscilan entre los diez y trece años, que habían desaparecido en San Marcos hace 16 días. Los cuerpos estaban sobre la quebrada El Caballito del cantón El Guaje, jurisdicción de Soyapango. Junto a los dos pequeños cuerpos, al parecer

de dos hermanos de apellido Martínez, estaba el cadáver de un desconocido, presuntamente pariente de los menores.

El cadáver del hombre, que estaba sepultado por un alud de tierra, fue encontrado a 200 metros de donde estaban los niños. Tenía el brazo derecho quebrado y al parecer

—Favor pase a la página 37.

Tablero Judicial

Banda de Roba-Carros Captura la Guardia N.

Cuatro miembros de una bien organizada banda de roba-carros que operaba en esta capital, fueron capturados por la Guardia Nacional, decomisándose tres vehículos supuestamente robados y las partes de otro que habían desmantelado.

Se trata de David Vásquez Montenegro, José Luis Martí González, Dolores Luna Morales y José Orlando Ramírez Hernández, quienes confesaron haber participado en numerosos asaltos y robo de vehículos que poco a poco desmantelaban. A los

—Favor pase a la página 28.

8 Muertos en Filas Terroristas

Ocho terroristas murieron y 7 más resultaron heridos en combates con el Ejército, durante el último fin de semana, dicen fuentes militares.

Agregan que cinco de los terroristas perecieron al enfrentarse con tropas del Destacamento Militar N° 3, a la altura de la Loma Las Piletas, de Nueva Esparta, departamento de La Unión.

Otros 3 perecieron y 7 más resultaron heridos.

—Favor pase a la página 31.

Capturan Sujeto Cuando Intentaba Violar a Menor

Por intentar violar a una menor de 11 años fue capturado en Mejicanos, Napoleón Leiva Rosa, de 49 años.

Este nuevo hecho en contra de la integridad física y moral de menores ocurrió en un mesón de la 3a. Calle Poniente de esa ciudad, donde Leiva Rosa frecuentaba a una pariente y la menor cuida a una hija de 10 meses de su tía.

El sargento Mario Antonio Ventura, Comandante de la Defensa Civil

—Favor pase a la página 28.



CONFIANZA. El Registro Electoral mejorará la calidad de las elecciones, dice el Ing. Francisco Merino, Vicepresidente del CCE.



REPUDIAN HUELGA. Trabajadores de la Policlínica Salvadoreña que no apoyan a los sindicalistas, se presentaron al Ministerio de Trabajo para pedir que resuelva su situación y que los huelguistas desalojen las instalaciones. Los acompañan representantes de otros sindicatos.